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〈春のあいさつ運動〉 

5月に、生徒会メンバーによるあいさつ運動を行いました。 

1週間の期間の中で、保護司のみなさま、更生保護女性会の 

みなさまにも協力いただき、登校時間の声掛けをしました。 

子どもたちも、いつも以上に大きな声であいさつをしてくれ 

うれしかったです。ありがとうございました。 

 

 

〈SNS対策講演会〉 

6月 20（火）NIT情報技術推進ネットワーク株式会社代表 篠原 嘉一 先生をお招きし、全生徒対象の SNS

の使い方・危険性についての講演会を実施しました。講演会の中では、スマホに潜む、危険なアプリとそのリ

スクについて、具体的な説明と、スライド画像を使いながら、丁寧に説明いただきました。講演会終了後の子

どもたちの感想も読ませていただきました。実際にスライドに出てきたアプリを使ったことがある生徒もたく

さんおり、多くの子が「危険性を感じて、使い方を考える」や「やったことはないけどそういうアプリは入れ

ないようにする」など、前向きな意見ばかりでした。一度、家族でもスマホの使い方についてお話してもらえ

ると幸いです。 

※位置情報が常に ONになっていませんか？ 

※連絡先とアプリの連携は適切に管理できていますか？ 

※トラッキングの管理はできていますか？ 

※無許可で、画像を SNSにアップしたりしていませんか？ 

※軽い気持ちで、ひとの悪口を書いたりしていませんか？ 

危険性を理解し、人に迷惑をかけない使い方、自分を被害から守る使い方を心がけましょう。 

 

〈進路講演会と進路説明会〉 

6月 23日（金）期末テスト終了後の時間を活用して、進路講演会と 

進路説明会を実施しました。今年度は、進路講演会については、保護者 

のみなさまは視聴覚室で、生徒のみんなは教室でリモートで話を聞くと 

いう取り組みにチャレンジ。密を避けられるだけでなく、生徒のみんな 

も教室で、机に向かっているのでいつも以上に集中して参加することが 

できました。保護者のみなさまも、お忙しい中たくさんのご参加ありが 

とうございました。府内では、公立学校の再編整備等もあり、進路選択 

の幅が年々広がってきております。進学フェスティバルや学校見学など、 

実際に話を聞いていただいたうえで、お子様にとって一番いい進路選択 

をしてもらえたらと思います。 

豊かな将来にむけた取り組み 



 

〈平和集会〉 

6月 27日（火）6時間目 全学年そろって体育館で平和集会 

を行いました。3年生の平和プロジェクトメンバーを中心に、 

4月の修学旅行を思い出しながら、平和への想い、沖縄修学旅 

行の思い出を発表。そのあとは、平和セレモニー。沖縄平和祈 

念公園での取り組みを気持ちそのままに、舞台で再現。千羽鶴 

作りの際の感謝も示し、学年だけではなく、学校全体の平和セ 

レモニーへと思いを昇華しました。平和の鐘の合唱では、本番 

さながらにきれいなハーモニーで歌い切りました。最後に、51 

期生、52期生への想いを、平和へのバトンとしてわたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

〈生徒会による赤十字募金〉 

6月 29日（木）30日（金）の二日間。生徒会執行部の取組 

として、赤十字募金活動を実施しました。暑い中、朝早くから 

頑張ってくれた生徒会の皆さん。ありがとうございます。そし 

て、募金をしてくれた皆さん。皆さんの協力により、今年度も 

たくさんの募金が集まりました。ありがとうございました。 

変わりゆく社会の中、いつ自分が同じ立場になるかは予想ができません。突然訪れることもあります。だから

こそ、互いに支え、支えられ、助け合う気持ちが問われます。これからも助け合う気持ちを大切にしてくださ

い。 

 

 

〈ワールドクラス始業式〉 

6月 30日（金）ワールドクラス始業式を実施しました。 

当日、1年生数人が都合により参加できませんでしたが、 

新入生代表挨拶としてビデオメッセージで参加するなど、 

いろいろな形で参加できるようにしてもらいました。 

今年度は、生徒のルーツの言語に合わせた保護者向けの 

挨拶文を作成させていただきました。 

これからの時代は、国際化の進む社会で生き抜いていく 

力が求められます。本校としても、国際化に対応できる 

力を子どもたちが身につけられるよう支援していきます。 

参加いただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。 


